



## Komisi C Minta Damkarmat Cek Rutin Sarpras Pemadam Kebakaran

### Mobil Tangga Rusak Bagian Hidroliknya

**JOGJA** - Komisi C DPRD Kota Jogja meminta agar Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Damkarmat) rutin mengecek sarana dan prasarana (sarpras) pemadam kebakaran. Hal tersebut penting dilakukan, agar dalam upaya penanganan kebakaran para petugas tidak mengalami kendala.

Ketua Komisi C DPRD Kota Jogja Ririk Banowati meng-

atakan, pemeriksaan rutin armada dan sarpras bagi petugas pemadam kebakaran harus menjadi hal wajib. Sebab kegiatan itu akan sangat berpengaruh terhadap kinerja personel yang bertugas. Komisi C juga selalu mendukung melalui kebijakan pengalokasian anggaran untuk peningkatan sarpras pemadam kebakaran. Contohnya pada 2022 lalu, Komisi C menyetujui pengadaan mobil dan motor pemadam kebakaran melalui APBD. "Intinya kami di Komisi C selalu mendukung



**EDUKASI:** Damkarmat Kota Jogja mengajak murid-murid TK Ledok Tukangan untuk berlatih menjadi pemadam cilik, di Kompleks Balai Kota Jogja.

usulan anggaran untuk peng-

adaan sarpras di pemadam kebakaran," ujar Ririk saat

Dinas Damkarmat Kota Jogja tidak hanya fokus terhadap armada. Namun juga berbagai peralatan lain seperti alat pelindung diri, pompa air, bak penampungan air, hingga kesiapan personel.

Pihaknya juga terus mengupayakan agar sarpras di Dinas Damkarmat Kota Jogja bisa memadai. Walaupun demikian, diakuiinya memang ada kendala dari segi anggaran. Sebab, peralatan pemadam kebakaran tidak jarang memiliki harga yang cukup mahal.

Termasuk yang sampai saat ini masih belum diperbaiki adalah mobil tangga milik Dinas Damkarmat Kota Jogja. Armada yang berfungsi untuk menjangkau gedung-gedung tinggi itu diketahui kondisinya masih rusak pada bagian hidroliknya.

Kepala Dinas Damkarmat Kota Jogja Taokhid menyampaikan, sampai saat ini pihaknya memiliki 12 unit armada. Jumlah itu terdiri dari sepuluh unit mobil pemadam kebakaran dan dua unit mobil penyelamatan.

Diakuinya, satu unit mobil

tangga memang mengalami kerusakan pada bagian hidroliknya. Kendati demikian, hal tersebut tidak terlalu berpengaruh terhadap penanganan kebakaran di Kota Jogja. Terlebih situasi di Kota Jogja sendiri juga sangat jarang ada kasus kebakaran pada bangunan tinggi.

Selain satu mobil tangga, semua armada pemadam dan penyelamatan di instansinya dalam kondisi prima. Di samping itu petugas juga pun rutin melakukan pengecekan sebelum menjalankan tugasnya. (inu/din/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005